

Familias Numerosas denuncian en Europa la discriminación por razón de número de hijos

La Federación Española de Familias Numerosas (FEFN), en su calidad de miembro de la Confederación Europea de Familias Numerosas (ELFAC), ha denunciado en Europa la discriminación que siguen sufriendo miles de mujeres en Europa por el número de hijos que tienen, y ha puesto de manifiesto la necesidad de que la UE lidere un cambio a favor de la maternidad como derecho a ejercer de manera plena, sin obstáculos económicos, laborales y sociales. La FEFN participó junto al presidente de la ELFAC en la reunión del Intergrupo de Trabajo sobre Familia e Infancia de la Comisión Europea, donde se alertó de que la divergencia entre los deseos y la realidad de las europeas en cuanto a número de hijos: les gustaría tener 2,1 hijos, pero se quedan en 1,5.



Vitoria: El 5 % de los pisos tasados deberá reservarse a familias numerosas

Las familias numerosas de la capital alavesa tendrán más fácil a partir de ahora el acceso a una vivienda. A propuesta del PP, el Ayuntamiento de Vitoria ha subido a un 5 % el porcentaje de vivienda tasada que debe destinarse a estas familias, a las que corresponderán 1 de cada 20 pisos (hasta ahora, 1 de cada 40) con una superficie de 120 m² útiles. Para adquirir uno de estos pisos será necesario llevar empadronado en Vitoria cinco años y habrá límite de renta, aunque estará por encima de los máximos exigidos para acceder a una VPO. La Federación de Familias Numerosas de Euskadi, Hirukide, ha aplaudido la medida, como gesto de apoyo a las familias en una cuestión fundamental hoy: la vivienda.



Asistencia al conductor y defensa legal con descuento para socios

Las aseguradora ARAG colabora con las familias numerosas asociadas a través de un seguro de asistencia al conductor y defensa legal, con unas condiciones exclusivas. Por 69,12 euros al año (prima familiar) se puede contar con indemnización por retirada del carné de conducir, gestión de infracciones de tráfico y asistencia jurídica telefónica, recurso contra la variación incorrecta de puntos, etc. Para más información sobre cobertura y contratación de la póliza visitar la web www.familiamassegura.com y llamar al teléfono 902 550 202, acreditándose familia asociada.

Madrid: La Asociación organiza un diciembre de Naturaleza y Cine para toda la familia

Las familias numerosas de Madrid podrán disfrutar este mes de cine y naturaleza de la mano de su Asociación, que ha organizado dos sesiones para que padres e hijos disfruten de su tiempo libre en familia. El día 22, a las 11 de la mañana y por sólo 1 €, se podrá ver en Kinépolis de la Ciudad de la Imagen, película "Mister Magorium y su tienda mágica", a la que seguirá la visita de los Reyes Magos. El día 29 se celebrará en Faunia una fiesta familiar con un 50% de descuento en la entrada para socios (8 euros y menores de 3 años gratis) y multitud de actividades. + info en el 91 444 59 08.



La Federación Española de Familias Numerosas y sus Asociaciones les desean una Feliz Navidad y un 2008 lleno de alegrías en familia